

卒業生、在校生、保護者の方へ（卒業式に係るお願い）

学校長 鈴木達哉

3年生の皆さん、卒業おめでとうございます。3月1日は待ちに待った卒業式です。素晴らしい門出にふさわしい卒業式にしましょう。つきましては式に関して何点かお願いがあります。

ご存じのように新型コロナウイルスが各地で蔓延しつつあります。他県では多くの人々が集まるイベントは次々と中止、延期になっています。本校でも県からの指示に従って在校生（1年生、2年生）は予行、卒業式本番とも列席しないということで規模の縮小をはからせていただくことにしました。卒業式においても、我々もできる限り細心の注意を払って感染防止の努力をする必要があります。そこで、卒業式に関して次の点について協力していただくようお願いします。（保護者の方もご協力お願いします）

- ① 当日、熱やせき等風邪の症状がある場合は参加をご遠慮ください。
- ② 体育館では多人数の密集になりますのでマスクの着用をお願いします。また、咳エチケットをお守り下さい。
- ③ 手洗いを確実にしていただくとともに、体育館入り口に消毒液を準備しますので手を消毒してお入りください。

なお、感染情報に関しては日々刻々と変化しています。今後、緊急に連絡しなければならなくなった場合は絆メールと学校のホームページで行いますので注意してご覧ください。

【1、2年生保護者の方へ】

卒業式以後についても1、2年生の保護者の方には次の2点について協力をお願いします。

- ① 家庭においては体温測定を行うなど体調管理を徹底し、発熱などの症状がみられる場合は、速やかに学校へ連絡をお願いします。
- ② 今後の感染状況によっては臨時休業（休校）になる可能性があります。これは感染拡大を防止するための措置であり、お子様には不要不急の外出を控えるように家庭でもご指導お願いします。

(2月28日)